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Cette brochure contient un exposé sur l’expérienc
tien, la « renaissance » - ou mieux dit : ce qui se passe
engendre dans un homme Son Fils unique : Jésus Christ.

Vous n’aurez peut-être jamais entendu dans cette
leuses de ce miracle divin qui est toutefois d’une conséq
avaient vraiment fait l’expérience d’une nouvelle procréa
de Dieu engendré en eux se manifesterait jour par jour 
pouvons le lire dans les évangiles. Les fils de Dieu serai
avec ardent désir par toute la création. 

Des gens effectivement procréés nouvellement de
clairement être repérés par leur vie spirituelle qu’ils mène
que vous reconnaîtrez assez vite si vous avez réellemen
divine dans toute sa profondeur. Vu que cette expérience
accéder au royaume de Dieu, les informations données d
une portée plus que longue. L’apôtre Paul ne disait-il p
pour nous examiner nous-mêmes si Christ habite réellem
cette brochure des renseignements clairs et logiques vo
Bruno Schae
e-clé la plus importante d’un chré-
 réellement lorsque le Père céleste 
 

 simplicité les dimensions merveil-
uence foudroyante. Si les chrétiens 
tion divine, l’effet serait que le Fils 
de la même manière comme nous 
ent ainsi révélés ce qui est attendu 

 Dieu ou par le Saint Esprit peuvent 
nt. Et c’est exactement à ces effets 
t vécu le miracle de la procréation 

 est absolument indispensable pour 
ans cette brochure obtiennent alors 
as que nous devrions faire un test 
ent en nous ? Vous trouverez dans 
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Les tempêtes durant la période de la Fin. 

Celui qui étudie soigneusement la Parole de Dieu sous l’aspect des nouvelles pu-
bliées dans les média peut assez facilement discerner que l’arrivée du Seigneur ne devra 
plus tarder. Cela signifie pour les vrais chrétiens des défis sérieux et des préparatifs pour 
l’éternité. Par des rapports bien spécifiques, il m’est devenu très clair que beaucoup de 
choses vont s’écrouler dans un avenir proche, et ceci dans la pratique de notre foi, et aussi 
dans la communauté chrétienne. Effectivement, cela concerne tout ce qui n’est pas engen-
dré de Dieu ou est né de Dieu. Dès lors, il convient certainement pour des chrétiens de 
s’occuper soigneusement  de ce sujet, comment cette procréation divine est produite et de 
quelle manière elle se manifestera réellement. 

Les scientifiques contemporains ont découvert que dans les cent ans à venir, la tem-
pérature sur notre planète s’augmentera d’au moins 5 centigrades. Les suites pourraient être 
parmi autres une montée du niveau de la mer de l’ordre d’un mètre, ce qui aurait des consé-
quences désastreuses pour les habitants des régions côtières. Le scénario respectif est tota-
lement imprévisible. 

L’avenir seul nous démontrera si effectivement ces recherches étaient correctes. 
Toutefois, ce qu’on  peut clairement constater, c’est que l’intensité des tempêtes qui ont ra-
vagé notre planète ces dernières années a certainement augmenté. Son rapport avec 
l’augmentation de la température est évident. Il s’avère donc que quelque chose dans la na-
ture est en train de se préparer. 

Tout cela peut être reconnu entre autres comme un reflet de ce qui se déroule dans 
le monde invisible. C’est dans cet ordre d’idées que l’on peut admettre que les boulever-
sements toujours plus grands dans la nature sont purement et simplement le reflet logique 
de champs de contraintes dans le monde invisible des esprits. Je cite un verset de 
l’Apocalypse 12:12 : Malheur à la terre et à la mer! Car le diable est descendu vers vous, 
animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps. Si l’ennemi s’aperçoit qu’il ne lui 
reste que peu de temps, cela aura sans doute pour effet des tempêtes intenses dans 
l’espace aérien, puisqu’il est le prince de la puissance de l’air (Éph. 2:2). Ce qui se produit 
ainsi dans la nature n’est rien d’autre que la suite logique des événements qui ont lieu dans 
le monde invisible. Derrière les forces destructives de la nature ne se cachent personne 
d’autre que les autorités, les princes de ce monde de ténèbres, les esprits méchants dans 
les lieux célestes (Éph. 6 :12). Jésus les a combattus durant son service terrestre en toute 
fermeté et ceci par exemple lorsqu’il a menacé le vent et le flot de s’apaiser (Luc 8:22-25). 
Les fils de Dieu seraient appelés d’agir en conséquence! 

Que signifient finalement ces tourbillons dans le monde invisible pour les enfants de 
Dieu sur ce monde ? Des défis plus grands, des contraintes plus fortes sur votre vie, des 
luttes plus intensives. Il s’ensuit que finalement tout va s’effondrer ce qui dans votre vie n’a 
pas été engendré par Dieu. 
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Dès lors, il devient vite apparent de ce qu’il vous faut essentiellement : Une procréa-
tion divine (ou par le Saint Esprit) dans le sens biblique complet. C’est seule ladite pro-
création qui nous garantit de survivre et de parvenir en la présence de Dieu lors du retour de 
Jésus Christ. Je veux vous démontrer cela au moyen du verset dans 1 Jean 5:4: « Parce 
que tout ce qui est engendré de Dieu triomphe du monde. » Vous connaîtrez ainsi déjà le 
verset-clé (dans votre bible, vous trouverez probablement un texte légèrement divergent, en 
utilisant l’expression « né » au lieu de « engendré ». Pourquoi une telle traduction ne peut 
être correct vous sera illustré plus tard ci-après).  

Suivant ce texte, il nous est promis par le Saint Esprit que tout ce qui est engendré 
par Dieu triomphera du monde. Ce verset représente vraiment une promesse énorme! Et 
qu’est-ce qui représente le « monde » ? C’est sous ce titre que l’on entend le territoire domi-
né par Satan et représente les activités de Satan et de ses adeptes (mauvais esprits, dé-
mons, etc.), le péché, l’envie et la convoitise et tous les attraits mondains dirigés par Satan. 
Toutes ces activités signifient pour les enfants de Dieu de sérieux défis partout où ils se 
trouvent. 

Tournons ce verset à l’envers. Il serait libellé ainsi : Tout ce qui n’est pas engendré 
par Dieu succombera et s’effondra. C’est exactement ce fait que je rencontre de plus en 
plus, partout là où je me trouve parmi des chrétiens et des communautés. Il s’ensuit qu’un 
grand effondrement doit être attendu prochainement et ce parmi tous ceux et leurs œuvres 
religieuses qui finalement n’étaient pas engendrés par Dieu.  Tout au contraire, ces œuvres 
seront démasquées comme des performances et activités religieuses inutiles. Cet effondre-
ment est donc absolument nécessaire pour libérer tous les enfants de Dieu de leurs illu-
sions ! 

 

La régénération ou la procréation spirituelle de l’homme. 

Si je vous demandais ce qui serait l’expérience la plus importante qu’un chrétien est 
sensé faire, vous me répondriez vraisemblablement par : « la nouvelle naissance !» C’est 
dans ce sens que Jésus parlait au théologien de pointe Nicodème. Si un homme n’est pas 
engendré de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu (Jean 3:3).  

Je désire maintenant aborder en bref la traduction usuelle : Si un homme ne « naît » 
de nouveau. Pour être bien précis : cette traduction ne peut pas être correcte parce qu’elle 
ne correspond ni au sens réel, ni à l’expression originale grecque. Le verbe grec s’appelle 
gennao et devrait être traduit par « engendrer » ou « devenir ». 

La langue grecque connaît encore une autre expression qui s’appelle : tikto dont la 
traduction est « naître ». Vous conviendrez maintenant  de la différence explicite qui existe 
dans ce contexte entre les expressions : une procréation et une naissance. Tandis que l’une 
est le point de départ, l’autre en sera le résultat. 
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Il convient pourtant de se rendre compte qu’il doit s’agir de considérations beaucoup 
plus profondes que de couper les cheveux en quatre dans la recherche de définitions spéci-
fiques. Lorsque la procréation s’entend sous l’aspect biologique, alors le résultat aura un 
rapport direct avec sa provenance. On y trouvera les caractéristiques ou les qualités hé-
réditaires de celui qui a engendré. Aussi, une vie nouvelle se manifeste d’une manière dy-
namique irréfrénée, c.à.d. cette vie germe irrésistiblement par soi-même depuis le moment 
de la procréation jusqu’à la naissance. Elle possède en soi une force autonome de se consti-
tuer, de s’installer et de vivre. Elle contient surtout l’hérédité entière de celui qui a engendré 
cette vie. Or, par la procréation, un processus est déclenché qui s’appelle, chez l’être hu-
main la « grossesse ». A la fin de la grossesse aura lieu la naissance. 

Vous comprendrez aisément maintenant que Jésus, en parlant à Nicodème, ne faisait 
pas allusion à une naissance, mais plutôt à une nouvelle procréation spirituelle. Il est 
donc logique que l’expression grecque « gennao » déjà mentionnée est utilisée, et non pas 
l’expression «tikto » compte tenu du fait que ce n’est pas une nouvelle naissance qui est 
déclenchée, mais plutôt que de nouvelles propriétés héréditaires vous sont engendrées. A 
vrai dire, vous obtiendrez les qualités héréditaires de Jésus Christ ! Une procréation sus-
citera une nouvelle vie avec de nouvelles caractéristiques héréditaires (dans le sens humain 
celles de nos parents). Par contre, la naissance est simplement le résultat logique d’un ac-
couchement, donc le résultat final d’une procréation. En voilà une petite excursion en biolo-
gie.  

Il est donc très important de saisir ce contexte ce qui au fait vous donnera une appré-
ciation correcte de l’évangile de Jésus Christ. Tandis que le Nouveau Testament cite pres-
que toujours la nouvelle naissance, soyons attentifs de l’entendre, en terme correct, comme 
« procréation spirituelle nouvelle ». Nous y tiendrons compte dans les citations de versets 
bibliques en conséquence. 

 

Les définitions divines.     

Le verset dans Jean 3:3 a déjà été cité plus haut. Vous trouverez un autre passage 
un peu plus loin - sous verset 5 : Jésus répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un hom-
me n’est engendré d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Alors l’affaire 
devient maintenant très serrée et encore plus rigide! Or, si quelqu’un n’a pas vécu ce phé-
nomène « être engendré depuis en haut ou de la part de Dieu », celui-ci n’aura point 
d’accès au royaume de Dieu! Une autre interprétation théologique n’est donc pas admise, 
car c’est une condition indispensable bien spécifique : Un homme doit absolument être en-
gendré de nouveau par l’eau et en l’esprit, sinon il ne pourra accéder au royaume de Dieu. 
C’est toutefois en même temps la seule et unique condition. 

Notez bien : Jésus ne vous dit pas que pour être sauvé, vous devriez être membre de 
telle et telle église ou congrégation. Ils n’existent pas non plus d’autres œuvres religieuses 
ou conditions à remplir pour obtenir le salut. Il est dit simplement : On doit être engendré de 
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nouveau en eau et depuis en haut, donc de Dieu, sinon on ne pourra pas entrer dans le 
royaume de Dieu. 

Il devient donc très important que vous sachiez ce que cela veut dire, « de Dieu », du 
« Saint Esprit » ou « d’être engendré depuis le haut » et quelles seront les conséquences 
logiques d’une procréation réelle de Dieu. C’est tellement magnifique, merveilleux,  et surtout 
si simple ce qui éclipse tout ce qu’on a peut-être appris jusqu’à maintenant comme des in-
formations spirituelles. En fait, ce dynamisme interne simplifie énormément la vie chrétienne 
qui autrement et à vrai dire ne pourra fonctionner de façon convaincante. 

Savez-vous qui sont les vrais enfants de Dieu? Cela vous paraîtra au premier mo-
ment comme étant une question assez délicate, voire même sectaire. La réponse divine 
pourtant est très simple : Seuls ceux qui sont engendrés de Dieu ! Je cite Jean 1:11-13: Elle 
(la lumière = Jésus) est venue chez les siens, et les siens ne l'ont point reçue. Mais à tous 
ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de devenir en-
fants de Dieu, lesquels sont engendrés, non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la 
volonté de l'homme, mais de Dieu.  

Ce sont alors les vrais enfants de Dieu. Le résultat sera logique. L’affiliation à un cer-
tain groupe  religieux ou église ne vous servira à rien d’obtenir ce statut, mais ce qu’il vous 
faut, c’est tout simplement un deuxième père! Et dans le même sens que vous portez en 
vous l’hérédité de votre père de ce monde (spirituellement parlant l’hérédité de Satan, c.à.d. 
le péché avec ses conséquences fatales), vous porterez en vous, après avoir fait 
l’expérience de la procréation divine, l’hérédité divine. N’est-ce pas merveilleux ? 

Après une procréation naturelle, un enfant se développe. Il en est de même dans le 
royaume de Dieu. C’est Dieu seul qui engendre des enfants de Dieu. Et pour être sauvé, 
cette procréation surnaturelle est impérative, sinon vous ne ferez jamais connaissance du 
ciel. Lors de l’examen pour savoir si vous êtes sauvé, on recherchera en vous les attributs 
héréditaires de Jésus Christ (cf. Matt. 7:15-23).  

Toutefois, la Parole de Dieu nous enseigne de manière plus distincte et limitative en-
core – ce qui aura une répercussion plus immense encore sur notre vie! Je cite à cet effet 1 
Jean 3:9: Quiconque est procréé de Dieu ne pratique pas le péché, parce que la semence 
de Dieu demeure en lui; et il ne peut pécher, parce qu'il est procréé de Dieu.  

Ce verset m’a infligé une mauvaise conscience durant des années. Un homme sincè-
re aura sans doute beaucoup de peine lorsqu’il apprend de cette impossibilité apparente de 
pécher encore. Dès lors, il devient assez rapidement clair: Au cas où un homme a réellement 
été procréé de ou par Dieu, il ne sera en conséquence plus assujetti à devoir pécher (cons-
ciemment, par intention). La raison en est apparemment là qu’il s’agit d’une part d’une pro-
création divine, et que d’autre part, cette semence divine s’est installée dans notre vie (le 
texte grec de base se sert également d’un terme génétique!).  

Un chrétien sincère se rendra compte assez rapidement que tout cela ne correspond 
pas du tout à son expérience quotidienne. Moi de mon côté en tout cas ne devais pas tarder 
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de constater que finalement je continuais de pécher bien que j’en avais profondément hor-
reur.  Au mépris de tous mes efforts considérables de m’abstenir de pécher en me servant 
de tout truc possible, je devais consentir que malgré tout, je continuais à pécher. Mais ce 
verset dit clairement et sans équivoque : Quiconque est procréé de Dieu ne pratique pas le 
péché, parce que la semence de Dieu demeure en lui. 

Au début, je me servais d’une excuse qu’il devrait y avoir une erreur de traduction. En 
tout cas, je m’apercevais qu’en examinant mon entourage chrétien, celui de même continuait 
bel et bien à pécher, bien que, d’une hypocrisie pharisienne, on le niait ou le dissimulait. La 
réalité pourtant en était une autre, aussi bien chez moi, que dans mon entourage. Alors 
j’arrivais à la conclusion que, ou je n‘avais pas compris encore quelque chose, ou je n’en 
avais pas encore fait l’expérience. 

L’excuse de l’erreur de traduction ne me laissait plus tranquille. Quelque chose tout 
au fond de mon esprit me laissait  présumer qu’il devrait y avoir par derrière un mystère, dont 
la résolution devrait en conséquence mener à une vie où on ne devra plus pécher (au moins 
consciemment ou par intention).  

Consultons encore une fois ce verset, car il parle vraiment de soi. Vous découvrirez 
aussitôt la réponse à ce mystère. Elle est fondée dans une condition décrite juste au début : 
Quiconque est procréé de Dieu… Sa conclusion pour moi était: Apparemment, je n’avais pas 
réellement vécu cette « procréation de Dieu », le Père céleste, et ce malgré ma conversion 
et ma marche avec le Seigneur depuis quelques années déjà, car autrement, je n’aurais plus 
pu pécher, au moins consciemment ou par intention. Et l’explication logique pourquoi on ne 
pèche plus se trouve dans le verset déjà cité : … parce que la semence de Dieu demeure en 
lui. 

Le terme grec pour semence s’appelle sperma. Il devient alors très clair qu’il s’agit 
d’un terme génétique. Nous nous retrouvons donc exactement dans la situation de la pro-
création. Lors d’une procréation divine, nous obtenons pour ainsi dire la nature divine, les 
caractéristiques de vie ou les propriétés héréditaires divines, et c’est pour cette raison 
que logiquement, l’homme ne peut plus pécher! Vous conviendrez avec moi que Jésus n’a 
jamais péché, et ne péchera jamais. Si vraiment, par une procréation divine IL est devenu 
votre vie, Sa présence en vous vous empêchera de pécher!             

 Il est bien évident qu’un chrétien, ayant vécu la procréation de Dieu, pourra théori-
quement toujours retomber dans le péché ; pourtant, quelque chose s’est installé en lui qui 
veut partout l’empêcher de pécher. Ce sont les propriétés divines engendrées en nous – ou, 
mieux dit encore : C’est Jésus-Christ Lui-même dans notre chair qui nous prévient de pé-
cher! Le Seigneur nous empêche donc par le Saint Esprit d’accomplir le péché. Si Jésus 
Christ est réellement devenu votre vie spirituelle, ce qui se passe justement par ladite nou-
velle procréation divine, il y aura donc quelqu’un en nous qui est plus fort que celui qui domi-
ne le monde. Il y a quelqu’un en vous qui a vaincu pour vous une fois pour toutes à la croix 
de Golgotha le péché. Étant devenu votre vie, vous n’êtes (ou ne seriez) plus contraints 
d’accomplir le péché. 
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Il devient maintenant assez clair que le sujet de la « procréation divine » est lié avec 
le mystère de Christ en nous. Dès lors, le verset 1 Jean 3:9 est tout à fait correct. Ce verset 
nous offre la vérité totale et magnifique! Il contient un des mystères les plus extraordinaires 
du Nouveau Testament qui traite de la source du mal de l’être humain et ainsi de nos défis 
au quotidien. Le résultat logique est une vie décontractée jamais connue auparavant. Si cet-
te semence divine se trouve réellement en vous, un dynamisme propre dans votre train de 
vie en sera le résultat. Cela signifiera en même temps la fin de tout piètre effort religieux par 
nos propres moyens, qui finalement aboutira toujours ans une illusion hypocrite personnelle. 
La vie engendrée en vous par le Père céleste sera vécue par quelqu’un d’autre, par Jésus 
Christ à travers le Saint Esprit, qui déploiera en vous cette inimaginable performance qui 
vous empêchera de pécher, et ce au moins consciemment!  

En voici un autre verset – 1 Jean 2:29 : Si vous savez qu'il est juste, reconnaissez 
que quiconque pratique la justice est procréé de lui. Vous aurez certainement reconnu entre-
temps la logique merveilleuse qui s’y trouve. Lorsqu’un homme est réellement procréé de 
Dieu, il exécutera automatiquement la justice ! Pas nécessaire d’en décider chaque jour 
pour ensuite, par des efforts religieux ne faire que ce qui est juste et équitable. De toute ma-
nière, cela ne fonctionnerait quand’ même pas.  

La vérité divine est beaucoup plus grande : Un comportement et des actions équita-
bles sont la manifestation logique du fait que vous avez été effectivement procréé depuis en 
haut. Agir équitablement ressort pratiquement d’un automatisme. Ce sera aussi la preuve 
que nous sommes effectivement des enfants de Dieu, procréés depuis en haut, et portant en 
nous un nouveau patrimoine génétique, à savoir celui de Jésus Christ. 

Citons finalement un autre verset de 1 Jean 5:18. Nous savons que quiconque est 
procréé de Dieu ne pèche point; mais celui qui est procréé de Dieu se garde lui-même, et le 
malin ne le touche pas. Il convient peut-être de préciser le texte comme suit, pour bien saisir 
sa signification : Nous savons que quiconque est procréé de Dieu ne pèche point, car cette 
procréation de Dieu le garde…  

Cela nous fait émettre naturellement un grand soupir de soulagement, car ce verset 
contient des éléments essentiels de l’évangile de Jésus Christ. Bien évidemment, ce n’est 
point votre lutte acharnée contre le péché, mais la procréation de Dieu qui vous sauve-
garde! Cela résulte en conséquence dans un renversement total. Le mystère de la victoire 
sur le péché ne s’explique pas par une performance religieuse de pointe, mais c’est le résul-
tat du miracle de la procréation divine. Si vous réfléchissez sérieusement là-dessus, il ne 
vous restera que d’adorer profondément la grâce inexprimable de notre Seigneur. 

Vous pourrez peut-être comprendre maintenant pourquoi Jésus, en parlant à Nico-
dème, faisait allusion à cette procréation divine comme étant l’expérience la plus fondamen-
tale qui existe. Il est fort regrettable que beaucoup de chrétiens sincères n’ont jamais vécu 
cette procréation dans toute son ampleur et sont par contre engagés dans des efforts reli-
gieux inutiles, pour éviter à tout prix d’être piégés du péché et de chavirer. Cela ne pourra 
fonctionner du tout – ou alors nous nous trouvons dans une illusion hypocrite en nous pré-
sentant comme de bons chrétiens. Mais les fruits de notre vie nous rattraperont tôt ou tard et 
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provoqueront une chute fatale. Vous devriez donc à tout prix faire connaissance du mystère 
de la procréation divine, et d’en faire l’expérience pratique. 

 

Marie et la procréation divine de Jésus Christ. 

Pour bien vous exposer ce mystère, je désire vous expliquer deux passages ayant 
trait à la procréation divine de Jésus Christ au sein maternel de Marie. Ces deux passages 
contiennent à vrai dire le type complet de la procréation de Dieu. 

Matt. 1:20 + 21 (Notez bien les mots choisis, la séquence exacte, et le résultat logi-
que) : Comme il y pensait, voici, un ange du Seigneur lui apparut en songe, et dit: Joseph, 
fils de David, ne crains pas de prendre avec toi Marie, ta femme, car l'enfant qu'elle a 
conçu vient du Saint Esprit; elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus; c'est 
lui qui sauvera son peuple de ses péchés. 

La phrase clé dit : … car l'enfant qu'elle a conçu vient du Saint Esprit. Ceci donne la 
suite suivante : Le Père céleste engendre, au moyen du Saint Esprit, quelque chose dans 
le sein maternel de Marie. Cette conception contient le patrimoine complet de Dieu. Son 
résultat est un Fils de Dieu – dans ce cas particulier Jésus Christ. Vous constaterez alors 
que les trois personnes du Dieu vivant sont engagées, et cela amène un résultat merveilleux. 
Le Père céleste, par le Saint Esprit, engendrait en Marie Son Fils Jésus Christ. Ainsi, Jésus 
Christ fut inséré dans la chair mortelle de l’homme, et le produit était une personne qui appa-
remment possédait les propriétés héréditaires de Dieu. Nous pouvons donc vite reconnaître 
toutes les informations essentielles sur ce thème. 

Ensuite le deuxième passage, Luc 1:35 : L'ange lui répondit: Le Saint Esprit viendra 
sur toi, et la puissance du Très Haut te couvrira de son ombre. C'est pourquoi le saint enfant 
qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu. C’est le Saint Esprit qui est en même temps appelé 
la « puissance du Très Haut ». Et de nouveau, le produit est défini comme le Fils de Dieu, 
Jésus Christ. 

Or, ce qui est provoqué par une procréation divine correcte, au moyen de la puissan-
ce du Très Haut, ce sera toujours Jésus Christ engendré dans la chair mortelle de l’homme. 
De la sorte que le Fils de Dieu prendra place dans un homme, et en même temps, cet hom-
me sera élevé dans la position d’un fils de Dieu. Vous pourriez donc ainsi faire connaissance 
du mystère des fils de Dieu dont la révélation est apparemment attendue avec un ardent 
désir par toute la création (Rom. 8:19). Nous pouvons d’autre part voir comment tout naturel-
lement cela se développe. Lorsqu’un homme est couvert par l’ombre de la puissance du 
Très Haut, une procréation divine est dégagée, une « grossesse» (Christ dans la chair mor-
telle) se produit et le résultat sera une naissance (une transformation dans l’image de Christ ; 
Christ notre vie se manifestera – et cela après l’enlèvement ou la résurrection des morts – 
voir Col. 3:4).  
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En plus, vous pourrez conclure: Une vraie procréation de Dieu sera perceptible sans 
équivoque aux résultats, et cela tant du point de vue des qualités de la vie personnelle, 
que de la conduite et du service. Vous pourrez découvrir dans les deux passages un réci-
pient humain qui sera ombragé par la puissance du Très Haut. A cet effet, le Père céleste 
engendra par le Saint Esprit Jésus Christ, le Fils de Dieu dans ce récipient humain. Ou au-
trement dit : Dieu engendra une vie surnaturelle dans un homme mortel. Et cet homme mor-
tel porte ensuite cette vie jusqu’à sa naissance. Nous aurions donc ainsi cerné entièrement 
ce thème.    

 

Les conséquences 

Je voudrais maintenant vous exposer soigneusement les effets d’une vraie procréa-
tion de Dieu. Cela vous permettra de constater vous-même où vous en êtes. Celui qui a ef-
fectivement été nouvellement conçu par le Saint Esprit, portera dorénavant dans sa chair 
mortelle Jésus Christ par le Saint Esprit. Par conséquent, il ou elle portera en soi le patrimoi-
ne de Dieu, à savoir les propriétés «génétiques» analogues que nous pouvons découvrir 
chez Jésus durant Son service terrestre. Il s’ensuit que nous serions censés profiter des 
qualités de vie identiques de Jésus étant donné que depuis notre procréation par le Saint 
Esprit, la substance de la vie de Jésus est en nous. Donc, nous sommes originaires du mê-
me Père comme Jésus ; nous appartenons au même « genre » et à la même famille comme 
Lui, et nous portons en nous le même Esprit de Christ. 

Une conséquence logique serait alors par exemple que nous pourrions ainsi faire 
l’expérience au quotidien de l’unité septuple selon Éph. 4:4-6 : Il y a un seul corps et un 
seul Esprit, comme aussi vous avez été appelés à une seule espérance par votre vocation; il 
y a un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême, un seul Dieu et Père de tous, qui est 
au-dessus de tous, et parmi tous, et en tous. Nous appartenons donc à un seul corps, et 
cela à l’échelle mondiale. De même, nous sommes un peuple, un troupeau et nous avons 
un seul berger – dans le monde entier!  

Il s’ensuit donc que l’unité véridique de tous les enfants de Dieu telle que préconisée 
dans la prière de Jésus pour les siens se manifestera visiblement sans aucun problème et ce 
sans aucune manipulation « chrétienne » (mouvement de l’Alliance chrétienne etc.). En réali-
té pourtant, c’est exactement ce chapitre 17 de Jean qui est mal digéré presque partout 
dans les milieux chrétiens. Presque tous les mouvements chrétiens, églises et communes 
essaient, par des astuces religieuses de regrouper tous les chrétiens professant leur foi sous 
une seule organisation. La Parole de Dieu nous avertit que tous ces développements seront 
engloutis dans une catastrophe désastreuse, car l’issue sera un organisme totalement oppo-
sé à la vie réelle du corps de Christ, à savoir la grande prostituée dénommée Babylone 
(Apocalypse 17-18). Le résultat ne pourra jamais être un exaucement divin de prières. 
L’unité parmi les enfants de Dieu ne peut se réaliser qu’avec des gens qui ont réellement été 
nouvellement procréés par Dieu. Il ne pourra jamais être le résultat d’efforts humains, mais 
une fois de plus la seule conséquence, le fruit logique d’une procréation correcte de Dieu, 
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c.à.d. une position correcte en Christ! L’unité d’esprit ne peut jamais être produite par 
l’homme. Elle est toujours le fruit et le résultat du fait que des gens individuels l’ont vécue en 
faisant la même expérience. Et cela ne peut être rien d’autre que la procréation identique 
de Dieu! 

Dans la première phase de l’ère de l’Église, après que le Saint Esprit fut répandu, les 
chrétiens faisaient exactement l’expérience de cette unité merveilleuse. C’est ainsi que trois 
mille personnes n’étaient devenues qu’un cœur et qu’une âme (Actes 4:32). La seule expli-
cation plausible est la suivante: Elles avaient vécues la même procréation nouvelle du Saint 
Esprit par laquelle tout ce qui pourrait causer une séparation était aboli. Si nous chrétiens 
contemporains avions vécu effectivement une procréation identique, alors il en résulterait 
dans la pratique de nouveau la même unité parmi nous, comme c’était le cas du temps de la 
première Église toute jeune. 

Il est bien évident que nous pourrions connaître également le même style de vie 
comme les premiers chrétiens – non pas parce que nous l’aurions imité, mais par le Saint 
Esprit qui nous aurait poussé à travers une procréation divine identique. Nous serions en-
traînés par les mêmes ambitions, le même désir de trouver cette vie commune dans 
l’abondance sans subir des coups de fouet religieux par quelqu’un. Cela se passerait tout 
seul. Donc, les récits des Actes seront en quelque sorte une check-list pour savoir ce qui se 
passe lorsque des hommes sont effectivement procréés par Dieu et comblés du Saint Esprit. 
Vous aurez donc toujours l’occasion de vous examiner au moyen des Actes dans quelle po-
sition spirituelle vous avez déjà pu arriver – ou bien non arriver. 

Les gens qui ont réellement fait l’expérience de cette procréation nouvelle divine 
pourront alors vivre, par le Saint Esprit, la même vie d’église avec le même dynamisme 
comme les premiers chrétiens en faisaient très fortement l’expérience. Cela se passerait tout 
seul – sans aucune manipulation religieuse. Notre qualité de vie au quotidien, aussi bien 
pour nous personnellement qu’en commun devrait concorder avec la Parole de Dieu. 

D’autre part, nous disposerions de nouveau de la même autorité pratique comme Jé-
sus durant son service terrestre. Ne disait-IL pas sous Jean 14:12 : Celui qui croit en moi 
fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes, parce que je m'en vais au 
Père.  

C’est ainsi que l’on peut déchiffrer finalement tout mystère spirituel sur lequel pas mal 
de milieux chrétiens sincères se sont creusés la tête. « Pourquoi est-ce que les premiers 
chrétiens disposaient d’autant d’autorité dans leurs actions ? », est une question typique à ce 
sujet. La réponse devient maintenant assez claire : Nous avons besoin d’une procréation 
de Dieu identique comme c’était le cas avec les premiers chrétiens. Nous aurions ainsi les 
mêmes possibilités comme les premiers chrétiens qui faisaient l’expérience en profondeur de 
ladite procréation. Son effet, comme déjà mentionné, peut par exemple être constaté par le 
fait que 3'000 personnes totalement différentes n'étaient qu'un cœur et qu'une âme (Actes 
4:32), sans que par exemple Pierre et les autres apôtres auraient dû constamment s’occuper 
à résoudre des conflits… 
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 À la suite de cette procréation, eux tous portaient dans leur corps mortel le même 
patrimoine héréditaire, le patrimoine de Jésus Christ (voir 2 Cor. 4:10-11). De ce fait, ils 
avaient le même esprit qui les conduisait impérativement dans ce style de vie merveilleux. Il 
aurait été impossible d’y arriver autrement. Et aussi longtemps qu’ils écoutaient dorénavant 
la voix de l’esprit et agissaient en conséquence et restaient ainsi fermes et effectivement en 
Christ, les plans divins étaient mis en pratique, que Dieu avait conçus avant la fondation du 
monde.  Et il en sera ainsi aujourd’hui de même- mais en tout cas lors de l’achèvement à la 
perfection de son église et de cette époque actuelle (voir Apoc. 19:6-9). 

 

Effets sur votre vie personnelle. 

Quels seront les effets sur votre vie personnelle et sur vos qualités de vie pratiques 
au quotidien, si vous avez été réellement procréé de Dieu ? A ce sujet, nous pouvons de 
nouveau nous servir de connaissances biologiques. Lors de la procréation d’une nouvelle 
vie, cette vie possède toujours un dynamisme inhérent à elle seule. Elle existe quasiment 
de lui seul par un dynamisme caché inhérent. On ne doit pas constamment faire attention 
pour le maintenir en vie, ou de le réactiver continuellement à nouveau. Non, une vie nouvel-
lement procréée possède en soi son dynamisme propre à elle. Spirituellement parlant, cela 
signifie pour vous naturellement des révélations merveilleuses  pour votre vie en Christ ! 

La vie chrétienne au quotidien, comment est-ce qu’elle peut bien être : Nous sommes 
continuellement sous une pression déplorable. Nous croyons que rien ne se passe aussi 
longtemps que nous ne faisons pas d’efforts religieux considérables. Et bien entendu, nous 
sommes censés faire attention en permanence de ne pas rester accrochés et que tout le 
château de cartes ne va pas s’écrouler. 

Par contre, si nous étions vraiment nouvellement procréés de Dieu ou du Saint Esprit, 
nous pourrions alors mettre de côté tous ces grands efforts et craintes inutiles. Du moment 
où Jésus Christ a été en vérité engendré en vous par le Saint Esprit, ce sera Jésus-Christ 
qui par la suite, par son dynamisme Lui inhérent qui commencera à germer en vous ! Aussi 
longtemps que vous n’étranglez (ou n’avortez, ou n’étouffez) pas cette nouvelle vie – comme 
par la désobéissance, la légalité etc. – elle se développera dans son dynamisme si merveil-
leux ! 

Lorsque des gens qui viennent de se convertir et de se retrouver en Christ, je leur 
conseille aussitôt de ne surtout pas s’engager dans des efforts religieux. Qu’ils demeurent 
plutôt en Jésus ou au cep, car aussi longtemps qu’ils tiennent à cela, Jésus déploiera Lui-
même Sa vie à travers eux. C’est dans ce sens aussi qu’IL veut vivre Lui-même à travers 
vous ! Ils ne doivent que rester au cep. Tout ce qui s’ensuit sera accompli par le Seigneur 
inhérent en vous.  

Vous devez certes avouer que d’être chrétien devrait être la chose la plus facile au 
monde. Et c’est effectivement ainsi, car autrement, il serait impossible pour un enfant de le 
saisir.  Ces traits de vie merveilleux de Jésus, comme vous pouvez vous en apercevoir au 
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moyen du fruit de l’esprit (Gal. 5:22 – l’amour, la joie, la paix, la patience, etc.) seront dé-
ployés par Jésus-même aussi longtemps que vous demeurerez en Lui ! Celui qui a correc-
tement vécu cette nouvelle procréation de Dieu pourra constater comment ces traits se ma-
nifesteront de plus en plus par eux-mêmes.  C’est le moyen de se rendre compte du fait 
d’avoir effectivement vécu une nouvelle procréation correcte. Je vous l’ai illustré déjà plus 
haut au sujet de la justice (1 Jean 2:29).  

Le germe de vie (la semence) engendré en vous par le Saint Esprit vit de soi aussi 
longtemps qu’il ne sera pas entravé. Je peux vous démontrer la manière par laquelle cette 
semence pourrait- être entravée en prenant l’exemple des soucis. Dans la parabole du se-
meur avec les quatre qualités différentes des sols (Matt. 13:3-8 ; 18-23), il en ressort que les 
soucis sont comparés avec des épines qui étouffent la Parole. Donc, si un chrétien se soucie 
constamment, son comportement étouffera alors la semence (Christ en lui). Le germe de vie 
sera avorté, et le dynamisme entier du Saint Esprit sera bloqué.  Par conséquent, les chré-
tiens qui se soucient constamment seront contraints de « jouer  Christ » par leurs propres 
efforts et seront ainsi accrochés dans la résignation ou dans l’illusion. 

Tant que la vie de Jésus Christ peut se développer librement, elle vivra de par soi-
même. Par l’intervention du Saint Esprit, les traits de vie merveilleux de Jésus 
s’accroîtront. Imaginez-vous comment la vie en Jésus pourrait-être si simple! Aussi, les 
conséquences seraient les mêmes que celles décrites dans les évangiles, c.à.d. Jésus-
Christ manifesterait Sa vie de la même façon que vous pouvez le lire dans les évangiles. 

Puisque Jésus nous dit en Jean 14:12 que la foi en Lui aura pour effet les mêmes 
œuvres qu’IL faisait, à l’époque Lui-même, la conclusion devient facile à faire. Croire en Jé-
sus ne veut rien dire d’autre que d’être intimement uni avec Jésus Christ. Celui qui a été 
procréé depuis en haut et qui par la suite est intimement lié à Jésus et y restera, fera de 
nouveau les mêmes œuvres que faisait Jésus, car ces œuvres seront finalement déployées 
par Jésus Christ seul en vous! Aussi longtemps que vous resterez effectivement en Christ, IL 
manifestera Lui-même Sa vie à travers vous. Cela ne peut représenter autre chose que la 
réalisation de Ses œuvres ! Tant que cette vie de Jésus Christ qui vous est inhérente est 
rassasiée par le Saint Esprit, le résultat ne peut être un autre. 

Bien entendu, cette évolution se produit petit à petit, comme c’est valable dans la 
biologie où un germe de vie est tout d’abord si petit qu’il faudra un microscope pour le détec-
ter, et qui poussera continuellement. Christ de même croîtra petit à petit comme c’est le cas 
avec la vigne au cep. Pourtant, ce germe de vie doit d’abord être engendré en vous pour 
qu’il puisse ainsi croître. L’exemple vous est donné avec Marie. Jésus était d’abord engendré 
en elle par le Saint Esprit et commençait ensuite de germer jusqu’à Son apparition. La nais-
sance était le résultat final. Pour ce qui nous concerne, ce sera le moment où nous serons 
visiblement unis avec Jésus-Christ lors de Son avènement. C’est à cette occasion qu’il de-
viendra apparent pour tous, qui est Jésus et ce que nous sommes devenus en Christ. Ce 
sera la naissance, le résultat final visible de la « grossesse » spirituelle à condition que la vie 
spirituelle (Christ en nous) pouvait se développer librement et que nous étions dans une 
union saine et non séparable avec Jésus. 



 
 
 
 
 

Page 14  
 

Si vous avez effectivement fait l’expérience de cette nouvelle procréation et resterez 
par la suite en Christ, les traits de vie de Jésus se développeront d’année en année de plus 
en plus fortement. Les effets de la croix surgiront. Paul disait entre autre que le message de 
la croix ou de Christ était la puissance de Dieu (1 Cor. 1:18 ; 24). Cette expression est une 
traduction encore trop faible. Le mot grec pour « puissance » s’appelle « dunamis ». Cela 
signifie une force explosive comme c’est le cas avec un explosif, la dynamite. La nouvelle 
de la « croix » ou de « Christ en nous » revient à un déploiement d’une puissance explosive. 
Du moment donc où Jésus Christ a été engendré en vous par le Saint Esprit, Jésus Christ 
commencera à déployer Sa vie avec une force explosive (naturellement combiné avec 
l’expérience d’une cohabitation intime avec le Saint Esprit ou autrement dit avec le baptême 
dans le Saint Esprit. Veuillez consulter à cet effet les brochures no. 34405-34408 – séminai-
re au sujet de l’expérience d’être comblé de l’Esprit – actuellement disponible en langue al-
lemande seulement).   

Lorsque vous réfléchirez sur ces considérations, vous serez vraisemblablement pris 
par une grande joie sur cette bonne nouvelle que l’évangile représente si merveilleusement. 
Dès le début, l’évangile était conçu d’une façon toute simple et facile à comprendre. Vous 
aurez certes vite reconnu le grand malaise. La plupart des chrétiens vivent malheureuse-
ment de leurs propres efforts. Ils essaient d’être de bons chrétiens par eux-mêmes se pri-
vant ainsi inconsciemment  et sans le vouloir de cette vie merveilleuse de Jésus Christ qu’ils 
porteraient en somme en eux déjà dans toute son ampleur. Évidemment, ils seront ainsi tôt 
où tard bloqués et finiront à se trouver dans la résignation ou dans l’hypocrisie.  

Lorsque Jésus Christ a été effectivement engendré en vous, Il commencera aussitôt 
à manifester à travers vous Ses œuvres – de façon irrésistible et de plus en plus fortement. 
C’est ainsi qu’IL manifestera par exemple Sa victoire! Pas besoin de chercher encore péni-
blement à grimper sur l’échelle de la victoire divine, pour ensuite risquer à la prochaine oc-
casion de retomber quelques marches. Non et encore une fois : non! Ce sera Jésus Christ 
Lui-même qui manifestera pour votre compte Sa victoire qu’IL a remportée une fois pour 
toutes à la croix de Golgotha. Toujours à nouveau et à chaque occasion! Mais grâces soient 
rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus Christ! (1 Cor. 15:57). 
Ou : Grâces soient rendues à Dieu, qui nous fait toujours triompher en Christ (2 Cor.2:14). 
Cela est effectivement votre position en Jésus Christ depuis bien 2'000 ans! Être en Christ 
veut dire que vous serez à l’instant-même placé dans la position que Jésus vous a procurée 
à la croix à Golgotha. Vous aurez donc soit Sa victoire, soit aucune! Nos victoires chrétien-
nes ou religieuses misérables peuvent nous être fauchées à tout moment, et de nouveau, 
nous échouerons et encaisserons une défaite! Mais celui qui a été réellement procréé de 
Dieu et qui vit en Christ et y restera fera l’expérience impressionnante que Jésus manifestera 
Sa victoire Lui-même jour par jour. 

Vivre par la grâce d’une victoire reçue, ou d’être contraint de la remporter par soi-
même chaque jour de nouveau est certes une différence énorme. Les victoires fabriquées 
par nous-mêmes ne nous rapporteront, à long terme que peu à ne rien du tout. La victoire 
remportée par Jésus par contre est applicable à partir du premier moment. Celui qui a effec-
tivement été procréé de Dieu profitera le jour entier de la victoire de Jésus Christ. En consé-
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quence, il est dit en 1 Jean 5:4 : La victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi. Votre foi 
vous amène donc à la victoire. 

Qu’est-ce que cela veut effectivement dire ? Vous acceptez par la foi d’un enfant la 
position en Christ qui vous appartient, en principe déjà depuis bien 2'000 ans, à savoir Sa 
victoire sur le monde et tous ses désirs pernicieux et ses convoitises. Tant que vous resterez 
en Christ par la foi d’un petit enfant, ladite victoire vous appartiendra – nonobstant l’existence 
de vos sentiments et de votre intelligence. Dès lors, et ayant pris cette position, vous pouvez 
faire l’expérience de la victoire de Jésus Christ en vous en permanence et en continu. Au 
fait, c’est effectivement la volonté de Dieu! Vous n’avez pas remporté cette victoire par vos 
efforts obstinés, mais par contre, vous reposerez tout simplement  dans cette victoire de 
Jésus Christ qu’IL a remportée pour vous, et vous en ferez l’expérience au quotidien dans 
chaque situation de votre vie. 

Lorsque le Saint Esprit a engendré Jésus Christ en vous, aussi Sa vie sera évidem-
ment manifestée dans votre chair mortelle. Vous vous trouverez ainsi au centre des déclara-
tions merveilleuses et si profondes de Paul sous 2 Cor.4:10-11 lisant comme suit: Portant 
toujours avec nous dans notre corps la mort de Jésus, afin que la vie de Jésus soit aussi 
manifestée dans notre corps. Car nous qui vivons, nous sommes sans cesse livrés à la mort 
à cause de Jésus, afin que la vie de Jésus soit aussi manifestée dans notre chair mortelle. 
C’est exactement ce qui résulte d’une procréation de Dieu – la vie de Jésus dans notre chair 
mortelle! Et elle est censée se manifester maintenant.  

Voilà donc une définition possible de la vie d’un chrétien: Un chrétien est quelqu’un 
qui contemple chaque jour de quelle façon la vie de Jésus se manifeste à travers sa chair 
mortelle. C’est d’être spectateur! Jésus manifestera Sa vie par le Saint Esprit dans votre 
chair mortelle. Si vous pouvez le capter par la foi d’un petit enfant, et en faire l’expérience, 
vous serez tout simplement émerveillé de la gloire de Dieu dans votre vie quotidienne ! Vous 
vivrez sous l’impulsion de Jésus Christ en vous du matin au soir – et non pas par un fervent 
effort religieux, mais en vous reposant dans l’œuvre de rédemption accomplie et en regar-
dant comment Jésus manifestera Sa vie à travers votre chair mortelle. Vous conviendrez 
alors que votre entourage fera ainsi réellement connaissance de Jésus. A suivre plus tard ci-
après. 

Comme c’est le cas lors d’une grossesse, la vie engendrée en vous continuera à 
croître. Il s’ensuit que quelque chose en vous sera transformée. C’est un autre grand mys-
tère de la vie spirituelle en Christ. La Parole de Dieu prévoit alors que vous serez transformé 
en l’image de Jésus. Le verbe grec pour transformer s’appelle meta morpho. Ce terme vous 
est certes connu de vos leçons en biologie. Il est surtout employé comme substantif, la «mé-
tamorphose». C’est par ce processus merveilleux qu’une chenille laide est transformée en 
un papillon magnifique. 

C’est exactement ce qui est prévu avec vous après avoir été nouvellement procréé 
depuis en haut. Vous ferez l’expérience d’une transformation continuelle – et ce au quoti-
dien. Votre « vieil homme » laid sera transformé en l’image de Jésus Christ, « l’homme nou-
veau». Et quand le Seigneur Jésus Christ paraîtra, tout ce qui avait été engendré en vous 
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deviendra subitement apparent.   C’est en ce moment que vous regarderez Jésus comme IL 
est, et alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire (voir Col. 3:4). Donc en principe, Jé-
sus Christ sera déployé en vous. Ce sera en même temps le résultat final de la grossesse : 
donc la naissance ! 

Cette transformation correspond à un processus qui se déroule par la sanctification. 
Celle-ci est mise en œuvre chaque jour par le Saint Esprit, qui nous rend constamment at-
tentif sur des choses dans votre vie et dans votre caractère qui doivent être cédées et qui ont 
besoin d’être purifiées par le sang de Jésus. Si vous obéissez le Saint Esprit pas à pas, vous 
serez débarrassé de tous les points faibles dans votre vie, et vous serez transformé étape 
par étape en l’image de Jésus Christ. 

Si vous restez en Christ et obéissez promptement le Saint Esprit, alors Jésus Christ 
grandira continuellement en vous – tout à fait identique à l’embryon lors d’une grossesse. 
Mais alors, qu’est-ce qui croît au fait en vous ? Par exemple le fruit de l’esprit. Cela signifie-
rait que vous obtiendrez de plus en plus d’amour, de paix, de joie, de patience, de douceur 
etc., pour les passer aux autres. Ce sont exactement les choses merveilleuses où tant de 
chrétiens sont dans l’embarras pour les obtenir.  

Combien de fois on se creuse la tête comment parvenir à plus grande mesure aux 
fruits de l’esprit. Le mystère vient justement d’être déchiffré! Celui qui a réellement vécu cette 
nouvelle procréation de Dieu, pourra en principe regarder comment Jésus Christ, au moyen 
du Saint Esprit fera augmenter continuellement le fruit de l’esprit – tant que vous resterez en 
Lui. Cela vous amènera à des œuvres de plus en plus grandes et à une qualité de vie allant 
de mieux en mieux, et ce totalement indépendant de circonstances extérieures et de 
sentiments. C’est le produit logique de ce qui se passe lorsque Jésus Christ, par le Saint 
Esprit vit en vous, et ne jamais le résultat de vos grands efforts religieux.  

A ce sujet, je vous donne une illustration brève de la Parole de Dieu. Sous Actes 16, 
il est dit que Paul et Silas étaient mis en prison parce qu’ils avaient libéré un homme hanté 
de démons. Les deux étaient par la suite torturés et fouettés. Vous devez alors savoir que 
les romains se servaient de fouets en cuir qui étaient dotés d’esquilles. Cela avait pour effet 
des dos blessés de fissures saignantes provoquant des douleurs extrêmes. Aussi étaient-ils 
jetés dans la prison intérieure et ligotés. Il serait tout normal qu’une pareille situation grave 
évoquerait des lamentations, de la rébellion et un effondrement total. Paul et Silas par contre 
agissaient totalement différemment. Actes 16:25 : Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas 
priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les prisonniers les entendaient. 

Nous nous trouvons ainsi devant une manifestation apparente d’une vie surnaturel-
le! Les deux apôtres étaient des hommes comme nous, mais ils possédaient en eux une vie 
surnaturelle – la vie de Jésus Christ parce qu’ils étaient nouvellement procréés de Dieu. 
Christ était leur vie (Phil.1 :21). Cette situation critique n’aboutissait en rien d’autre que dans 
une manifestation de la vie surnaturelle de Jésus Christ dans leur chair mortelle (2 Cor. 4:10-
11). Ce sera toujours le cas avec des gens qui sont réellement en Christ.  
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Les gens qui ont été procréés de Dieu seront en mesure, surtout et curieusement lors 
de situations critiques, d’agir automatiquement de façon correcte grâce à Christ inhérent en 
eux. Toutefois, on constatera plutôt le contraire parmi des chrétiens d’aujourd’hui. Le châ-
teau de cartes religieux et leur comportement «chrétien» s’effondrent fatalement. Par contre, 
de telles situations critiques feront ressortir chez des gens procréés depuis en haut ce qu’ils 
portent en eux, et cela ne peut être que le Seigneur Jésus Christ par le Saint Esprit. Lors-
que des gens spirituels arrivent au bout de leurs possibilités, ce sera toujours le Seigneur 
qui se manifestera et qui agira en conséquence. 

Puisque nous nous trouvons, d’après l’opinion unanime de beaucoup d’enfants de 
Dieu, dans les temps de la fin, tout deviendra encore plus dramatique. La pression augmen-
tera de jour en jour. Et tout ce qui n’a pas été réellement procréé par le Saint Esprit ou de 
Dieu, doit s’effondrer. Toute religion faite par soi-même et par nos propres efforts sera vouée 
à l’échec. Je peux le constater de plus en plus clairement et dramatiquement dans beaucoup 
de milieux chrétiens. Nous serons pris par un grand effondrement. Mais cela aura en même 
temps un effet tout à fait bénéfique. Les enfants de Dieu sincères seront ainsi en mesure de 
reconnaître que pas mal de choses ne concordent  pas dans leur vie et dans leurs entoura-
ges chrétiens et qu’il doit y avoir un manque essentiel ou qu’ils n’auront tout au moins pas 
vécu correctement ce qu’il leur faut, à savoir : la procréation de Dieu ou par le Saint Esprit ! 

 

Effets sur notre vie et sur notre service. 

Jusqu’à présent, je vous ai démontré les effets sur votre vie personnelle. Suivront 
maintenant les effets sur vos activités et tout simplement sur votre vie au quotidien. Ceux-ci 
sont à nouveau tout à fait impressionnants. Si Christ est vraiment votre vie et si par consé-
quent votre vie est empreinte par le Saint Esprit, le résultat sera logiquement manifesté dans 
votre quotidien. Vous n’aurez plus à prendre des décisions sérieuses chaque matin que 
pourraient être : « Aujourd’hui, je veux prendre mon courage à deux mains! Aujourd’hui, je 
veux aimer mes collègues de travail ! Aujourd’hui, je veux ravaler ma colère! » Bien entendu, 
cela n’aboutira a rien. Il ne peut se terminer qu’en des efforts fatigants, la résignation ou 
l’hypocrisie.  J’en ai fait l’expérience par moi-même ! Celui qui est sincère sera rattrapé un 
beau jour dans toutes ses illusions par le Seigneur, avec une stupéfaction totale. Quelle hy-
pocrisie peut être constatée chez nous chrétiens dans notre comportement quotidien! En tout 
cas, j’ai dû le reconnaître avec horreur qu’il en était ainsi chez moi. 

Quelles sont les raisons ? Aucun chrétien sincère ne veut faire le mal, mais le meil-
leur. Et finalement, nous connaissons la Parole de Dieu. Mais le piège se trouve là où nous 
essayons d’imiter Christ. C’est un des pièges les plus graves. Nous entremêlons ce que 
signifie de suivre Jésus avec nos propres efforts pour l’imiter. C’est une distorsion très vilaine 
de Satan, car jamais ne pourrions-nous réussir ainsi ! L’œuvre de Dieu est accomplie tota-
lement différemment. Le Père céleste engendre par le Saint Esprit son Fils Jésus Christ en 
vous, et ensuite, ce sera Jésus Lui-même qui se manifestera en vous et à travers de vous. 
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Et où cela ? En plein milieu de votre quotidien normal ! Naturellement aussi le di-
manche matin lors du «culte», mais plus particulièrement encore dans vos situations de 
stress et dans vos défis quotidiens au travail, dans la famille et dans le royaume de Dieu. 
Tout ce qui n’a pas été engendré de Dieu, s’effondra. Ensuite, nous rencontrons justement 
dans notre famille des querelles aigues. Pourtant, le dimanche, en écoutant le sermon, on a 
été bien informé comment tout devrait se passer, mais plus tard chez soi, cela ne durera pas 
long et de nouveau, on se révolte bruyamment, ou on quitte tout simplement  la scène pour 
quelque temps.  Et ainsi se poursuit la misère bien connue. Des gens qui vraiment ont été 
nouvellement engendrés depuis en haut, réagiront  aux difficultés quotidiennes totalement 
différemment.  

Tout ce qui n’a pas réellement été engendré de Dieu, sera continuellement consumé 
et s’effondra. Celui qui n’a pas réellement fait l’expérience de cette procréation dans toute 
sa profondeur, sera toujours entraîné par des activités religieuses inutiles. Naturellement, 
tout est bien intentionné, et on s’efforcera de vraiment faire le mieux possible. Mais tout cela 
ne peut fonctionner pour de maintes raisons. La question qui se pose par exemple, c’est qui, 
après tous nos efforts religieux obtiendra finalement l’honneur. Lors de chaque effort per-
sonnel, ce sera moi qui l’obtiendra, et non pas le Seigneur. Mais dans ce cas, Je serai 
d’office disqualifié.  

D’autre part, nous devons nous demander quel est le motif pour nos actions pour le 
Seigneur. Celui qui n’a pas fait l’expérience de cette procréation de Dieu, vit comme 
d’habitude par soi-même. De ce fait, nos activités pour le royaume de Dieu par exemple, 
sont presque toujours issues de motifs totalement faux. Le Seigneur me l’avait démontré 
dans ma vie personnelle d’une façon effrayante.  

Quelle est la raison ? Tout ce qui sort de notre « vieil homme », est considéré d’après 
les saints critères de Dieu comme étant totalement corrompu, même s’il a l’aspect tant noble 
et «chrétien». Notre vieille nature est totalement faussée et tordue, comme le décrit Paul en 
Romains 3:10-19. En effet, nous sommes, selon notre vieille nature tellement corrompus 
que nous polluerions même un fumier si nous étions jetés sur lui. C’est donc de cette façon 
que l’on devrait comprendre un peu vulgairement la mention «tous sont pervertis » sous 
Romains 3 :11.    

Si alors nous faisons quelque chose pour le Seigneur de par notre vieille nature chu-
tée, la conclusion est plutôt évidente que le résultat ne pourra guère être bon. En tout cas, 
les motifs de notre action seront largement douteux. C’est ainsi que l’on peut bel et bien, 
avec un grand dévouement, s’engager quelque part dans le royaume de Dieu et de fautive-
ment croire que ce serait pour le Seigneur. Mais effectivement, nous le faisons pour nous-
mêmes pour nous vanter, pour compenser nos complexes. Du moment pourtant où le Saint 
Esprit obtient libre accès sur notre vie, tout cela s’effondra le plus souvent et fatalement.  

Si nos propres efforts entrent en jeu, logiquement et la plupart du temps, il y aura du 
stress. Ou tôt ou tard, on sera déçu et on se résigne vu qu’on n’a pas pu faire l’expérience 
que nous promet la Parole de Dieu. La vie dite «spirituelle», hélas, tombe en panne.  Et en 
plus, il n’y aura pas de récompense pour nous dans l’éternité selon 1 Cor. 3:12-17. Nous ne 
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serons pas nécessairement perdus, mais au moins passerons dans l’éternité comme au tra-
vers du feu.          

 

Les raisons empêchant une procréation effective de Dieu. 

Pour terminer, examinons ensemble pourquoi vous n’aurez peut-être jamais vécu cet-
te procréation dans toute sa profondeur. La Parole de Dieu en connaît pas mal de raisons et 
je vous recommande de les examiner soigneusement. 

Je cite par exemple la confiance en nos propres efforts, notre propre connaissance 
théologique, l’intelligence ou justement nos propres efforts religieux. Ceci est le cas chez 
presque tous les chrétiens, tout au début de leur vie dans la foi. Celui qui restera bloqué à ce 
point-là, ne progressera jamais. 

D’autre part, on n’a peut-être pas fait l’expérience, dans notre vie, d’être venu au 
bout de nos possibilités. On se sent encore trop bon pour mourir à la croix du fait qu’on n’a 
pas encore reconnu notre position perdue et corrompue. Aussi longtemps que nous ne nous 
sommes pas rendus compte de notre nature totalement déchue, nous serons toujours enco-
re préoccupés par nous-mêmes. C’est d’ailleurs un signe particulier pour nous indiquer si 
nous avons réellement été nouvellement procréés depuis en haut. Les gens qui s’occupent 
toujours d’eux-mêmes, sont pleins d’apitoiement de soi, d’émotivité etc., donc tous des effets 
provenant en grande partie et typiquement de notre vieille nature et de notre chair humain. 
Aussi longtemps que nous chrétiens restons bloqués dans ces pêchés de caractère, nous 
n’avons certainement pas encore pu faire l’expérience de ladite procréation divine dans toute 
sa profondeur. 

Une personne procréée de Dieu ne s’occupera plus de soi. Vous trouverez un excel-
lent exemple chez Paul sous Gal. 2:20 : J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus 
moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi. Malheureusement, la plupart des chrétiens tournent en 
rond autour d’eux-mêmes en se prenant encore trop au sérieux. Et il ne restera plus de ca-
pacité pour le Seigneur. Les chrétiens qui ne sont préoccupés que par soi-même ne feront 
jamais de progrès significatifs. Être réellement sauvé veut donc dire que notre vieil homme 
doit être mis à mort. Il s’ensuit qu’un chrétien ne vit plus par lui-même, mais Christ déploiera 
Sa vie en lui. Donc, si nous sommes constamment préoccupés de nous-mêmes, ce sera un 
signe typique démontrant qu’au fond, la procréation divine n’a en principe pas encore eu lieu. 
Celui qui a été délivré de soi-même, aura à sa disposition beaucoup plus de temps pour 
s’occuper d’autres gens et du royaume de Dieu grâce au fait qu’il laissera intervenir le Sei-
gneur dans toutes ses activités. Cela représente un style de vie totalement différent! 

Examinez-vous bien si vous êtes toujours encore irritables, si vous devez constam-
ment vous soucier encore et si vous avez encore beaucoup de peine avec des gens de votre 
entourage. Vous constaterez alors que vous êtes fixé sur vous encore avec beaucoup de 
choses vous concernant tout seul. Cela persistera jusqu’au moment où vous arriverez au 
bout de vos possibilités et ensuite constaterez comme Paul que : Ce qui est bon, je le sais, 
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n'habite pas en moi, c'est-à-dire dans ma chair (Romains 7:18). Dès le jour où vous l’aurez 
« capté », vous ne vous occuperez plus une seconde de plus avec votre moi, car vous n’y 
trouverez rien de bon!  

Il n’y aura de bon en vous que si Christ a été engendré dans votre chair mortelle et 
lorsqu’IL est devenu votre vie. C’est ainsi qu’il est écrit : Quand on tourne vers lui les re-
gards, on est rayonnant de joie (Psaume 34:6) – ou en Hébreux 12:2 …. ayant les regards 
sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi. Ayons donc nos regards sur Jésus, l’auteur 
et le consommateur de la foi! La raison est simple : Vous ne verrez de bien que chez Jésus, 
et non pas chez vous. Ma proposition est donc: Remettez-vous totalement au Seigneur et 
abandonnez tout le reste! Cette position vous procurera une délivrance inattendue pour votre 
vie toute entière! Celui qui ne doit plus s’occuper de soi-même, fera l’expérience d’une toute 
nouvelle qualité de vie. C’est exactement la vie que le Père céleste veut engendrer en vous 
par le Saint Esprit. C’est Jésus Christ habitant en vous qui s’occupera de toutes les affaires 
de votre vie. 

Une autre raison pourquoi vous n’aurez éventuellement pas encore vécu au fond cet-
te nouvelle procréation pourrait être le fait de ne pas se trouver dans une dépendance tota-
le de Jésus. Il s’agit là d’un secret spirituel prépondérant. Vous pourrez le voir en lisant la 
biographie de Paul sous 2 Cor.12:1-10. Entre autre, Paul se rendait compte que la vie de 
Jésus Christ en lui pouvait se déployer d’autant plus que lorsque lui-même se sentait de plus 
en plus affaibli dans sa chair.  

Dès lors, le vieil homme devra apparemment être affaibli afin que la vie de Jésus 
Christ puisse enfin se manifester. Pourtant et d’après notre expérience, notre vieille nature 
veut s’y opposer à tout prix. Surtout ne pas être affaibli ! C’est pourquoi quelqu’un se sépare 
le plus vite possible de tout ce qui est désagréable et de tout qui l’affaiblit, puisqu’il veut re-
prendre des forces. Si de nouveau, vous aurez maîtrisé efficacement la situation, vous 
n’aurez en fin de compte plus besoin de Jésus Christ étant donné que vous semblez être 
capable de tout régulariser vous-même, voire même mieux encore… 

Paul découvrait ce mystère spirituel : Quand je (vieux Paul) suis faible, c'est alors que 
je (Christ en moi) suis fort. Et il alla plus loin encore en disant : C'est pourquoi je me plais 
dans les faiblesses, dans les outrages, dans les calamités, dans les persécutions, dans les 
détresses, pour Christ.. Et ce pourquoi donc ? Tous ces défis affaiblissaient Paul à tel point 
qu’il n’avait plus rien à présenter et que par conséquent, la vie de résurrection de Jésus 
Christ pouvait s’emparer de lui. Par les situations difficiles dans sa vie, ce n’était pas le châ-
teau de cartes de Paul qui s’effondrait, mais l’effet était que Jésus Christ se manifestait 
par Sa vie. 

C’est pourquoi que nos défis, les situations difficiles dans notre vie etc. sont tellement 
nécessaires et importants! Vous serez ainsi affaibli et tout s’écroulera jusqu’à ce que vous 
soyez arrivé au bout de vos propres moyens. Vous ne pourrez plus vous fier à vos propres 
capacités, mais uniquement au Seigneur Jésus. C’est en ce moment que l’essor spirituel 
prendra effet. 
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Voilà une dernière raison comment une nouvelle procréation pourrait être empêchée : 
Vous n’avez au fond de vous-même pas encore reconnu Jésus Christ. Pratiquement par-
lant, cela signifierait que n’aurez pas encore bien compris ce que représente vote position 
merveilleuse en Christ et tout Son patrimoine. Par conséquent, vous passez votre vie en 
faisant en quelque sorte des efforts religieux qui ressortent aussi de faux motifs et que tout 
se réduit à un travail par soi-même tandis que Jésus Christ pourrait se manifester par le 
Saint Esprit en vous et à travers de vous jour par jour. 

Une question-test typique : Qui c’est qui construit d’après vous l’église du Seigneur ? 
La plupart des chrétiens parlent donc toujours de «notre» église. «Nous construisons 
l’église», disent-ils tout le temps. Toujours ce «nous», ce «moi». Voyez-vous que s’il en est 
ainsi, tout s’effondra. C’est un seul qui bâtit l’église, et c’est Jésus Christ par le Saint Esprit. 
Au plus, nous serons partie en tant que membres à travers lesquels qu’IL agira. Mais tout ce 
que nous faisons par nous-mêmes, va finalement effondrer et n’existera plus dans l’éternité. 

Par une question-test assez «pénible», tout ce qui a été dit pourrait être résumé 
comme suit : Examinez-vous vous mêmes, pour savoir si vous êtes dans la foi; éprouvez-
vous vous-mêmes. Ne reconnaissez-vous pas que Jésus Christ est en vous? (2 Cor. 13:5). 
Cette question vous permettra de voir exactement si vous avez été réellement et dans la 
profondeur nouvellement procréé depuis en haut! 

 

Conclusions 

Admettons que ces considérations vous avaient convaincues que vous n’avez pas,  
ou ne pas encore vécu ce miracle divin de la nouvelle procréation. Qu’est-ce qui vous reste-
rait alors à faire? Ma réponse est normalement celle-ci : «Repartir à zéro!» 

A cette fin, vous pourriez prier comme suit : « Seigneur Jésus Christ, je désire d’être 
procréé effectivement depuis en haut et je veux que tu deviendras réellement ma vie – à 
Tes conditions et à Ton prix – même si cela va me coûter tout. Je me trouve devant Ta sain-
te présence et je recommence depuis le début. Je veux faire l’expérience par le Saint Esprit 
de telle manière comme Tu nous l’as promis dans Ta Parole. » 

Une prière sincère et honnête sera toujours répondue par le Ciel, et cette réponse se-
ra pour vous une expérience profonde dans votre cœur. Revenir en arrière et redémarrer 
n’est pas tellement grave. Beaucoup plus grave serait de continuer à vivre dans un état hy-
pocrite et pharisien, car l’effondrement viendra avec certitude. Et il viendra plus rapidement 
encore dans ces temps de la fin, comme il pourrait être agréable à la plupart des gens. De 
l’autre côté, tout va résister au temps ce qui a réellement été procréé de Dieu – et ce au mi-
lieu des plus grands défis. Ceci résultera en des victoires merveilleuses au quotidien. Il se 
pourrait alors que quelqu’un vous tentera en vous faisant du mal – et vous n’éprouverez pour 
cette personne  rien d’autre qu’un amour sincère et une pitié cordiale. Dans ce cas, vous 
serez tout étonné en vous demandant dans votre cœur : « Qu’est-ce qui c’est passé avec 
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moi ? Auparavant, je l’aurais attaqué aux poings. Mais aujourd’hui, je n’éprouve qu’un senti-
ment de pitié affectueuse ! » 

Quelque chose est devenue tout à fait nouvelle. En Christ, vous êtes une nouvelle 
créature. Et cette nouvelle créature est le Seigneur Jésus Christ Lui-même qui manifeste Sa 
vie à travers de vous. C’est une vie surnaturelle ; c’est Christ dans votre chair mortelle, l'es-
pérance de la gloire (Col. 1:27). C’est la promesse que le Seigneur vous a donnée. Tant que 
vous ne pourrez en faire l’expérience, ne vous contentez surtout pas, et ne vous reposez 
point. Car vous n’auriez ainsi pas encore vécu ce qui est le plus important pour votre vie : le 
mystère de Christ en vous, la vie cachée de Christ en vous (Col. 3:4).        

Faire l’expérience de cette nouvelle procréation d’eau et d’Esprit est impératif pour 
vous, comme Jésus essayait de l’expliquer au théologien de référence à cette époque. Celui-
ci aurait en principe dû le savoir par les versets sous Ézéchiel 36:25-27, de quoi il s’agit. S’il 
l’a finalement compris ne nous est pas connu. A vous par contre, ce mystère vous a été ex-
posé maintenant. Cette procréation de et par Dieu est au fait l’expérience la plus décisive de 
votre vie. Malheureusement, il y a beaucoup de chrétiens qui n’ont fait cette expérience que 
partiellement ou superficiellement. S’ils avaient fait l’expérience de ladite procréation depuis 
en haut dans toutes ses dimensions, ce serait Jésus Christ qui se manifesterait à travers de 
leur vie jour par jour à tel point comme on peut le lire dans les évangiles – non pas par des 
efforts intensifs religieux, mais uniquement en reposant en Christ ce qui aura pour effet la 
manifestation de Sa vie. 

Quel évangile merveilleux ! O profondeur de la richesse, de la sagesse et de la 
science de Dieu! Que ses jugements sont insondables, et ses voies incompréhensibles! Car 
qui a connu la pensée du Seigneur, ou qui a été son conseiller? Qui lui a donné le premier, 
pour qu'il ait à recevoir en retour? C'est de lui, par lui, et pour lui que sont toutes choses. A 
lui la gloire dans tous les siècles! Amen! 

« Seigneur Jésus Christ, je Te remercie que Tu nous as donné un évangile si mer-
veilleux. Merci que Tu n’as jamais pensé que nous devrions essayer de T’imiter ou 
d’exécuter n’importe quoi de Ta Parole par nos propres efforts. Nous Te remercions, notre 
Père céleste, que Tu nous as donné Ton Fils unique dans Sa totalité et que Tu nous as pro-
mis de L’engendrer en nous afin que nous n’aurions plus jamais de manques en n’importe 
quoi. Nous t’exprimons notre gratitude, Seigneur Jésus Christ pour Ta volonté merveilleuse 
que Ta vie sera engendrée en nous – cette vie que Tu as vécue sur cette terre et que Tu vis 
maintenant dans la présence de Ton Père. Nous te remercions, notre Père qui es aux cieux,  
du fond de notre cœur, que nous avons obtenu en Toi un nouveau Père et que Tu nous as 
fait de nous Tes vrais enfants et que nous pouvons même être Tes fils. 

Je Te prie, Seigneur Jésus Christ que Tu rencontreras chacun qui a lu ses lignes tout 
au fond de son cœur et que Tu l’amèneras là où il pourra se reconnaître lui-même, et où il 
sera brisé dans tout son cœur et pourra venir vers Toi en toute humilité pour Te prier que le 
mystère de la procréation divine lui soit accordé. Je te remercie, Seigneur Jésus Christ que 
Tu le feras et que Tu ne détourneras personne qui frappe à Ta porte de cette façon. Bénis 
chacun qui a lu cet exposé ! Amen »   
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(Remarque : Cet exposé est une traduction de la brochure originale allemande intitulée 
« Das Wunder der göttlichen Zeugung» - réf. no. 35154)  

 
 
© 2008 Éditions LCA et Bruno Schaer, Uzwil/Suisse 

 


	Les tempêtes durant la période de la Fin.
	La régénération ou la procréation spirituelle �
	Les définitions divines.
	Marie et la procréation divine de Jésus Christ.
	Les conséquences
	Effets sur votre vie personnelle.
	Effets sur notre vie et sur notre service.
	Les raisons empêchant une procréation effective 
	Conclusions

